

Martes 16 de enero de 2007

Bancada del Apra: En breve habrá una sorpresa sobre libre desafiliación de las AFP

[CPN RADIO 16 ene] El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez, aseguró que "más pronto de lo que se imaginan" los usuarios, su partido tendrá lista una sorpresa sobre la libre desafiliación de las AFP.

Indicó que están "terminando de afinar" una propuesta que garantice irrestrictamente los derechos de los pensionistas, pero que no actúe en desmedro de la economía de las Administradoras de Fondos de Pensiones.

Velásquez Quesquén indicó en el programa **Pulso Empresarial** de **CPN RADIO**, que "lo que se está buscando" es una fórmula que permita que el trabajador -a través de una declaración jurada notarial- deje constancia de su decisión irreversible de desafiliarse del sistema privado.

Explicó que así se evitará que luego alguien argumente que lo "sorprendieron", para intentar volver al sistema público de pensiones.

El legislador oficialista aclaró, además, que no se pueden haber comisiones que le digan al trabajador que se pase o no a determinado sistema pensionario. En ese sentido, se mostró en contra de la creación de una comisión evaluadora de las solicitudes presentadas por los trabajadores.

"Para el trabajador no puede haber comisión que le diga: 'usted no se pasa o sí se pasa'. De lo contrario no sería libre desafiliación", acotó.

Velásquez Quesquén aseguró, además, que la ONP está en un proceso de "fortalecimiento" que debe ser apoyado e impulsado.